



週刊 防衛副大臣 おにき^{まこと}誠



東京は初雪

震災対応のため上京しています。ワイドショーやネット情報では、誤った情報もたくさん見受けられます。こんな危機の時ほど情報の真偽を見極め、感情をコントロールしなければなりません。日本の情報リテラシーが問われる場面です。

副大臣の発言は個人的なものでも政府の発言と取られるので、どうしても抑制的になってしまいます。しかし誤った認識や思い込みで発信された誤情報が世論を形成していくのを見過ごす訳にもいきません。できるだけファクトベースで事実を発信していきたいと思えます。

台湾では激しい情報戦の末、民進党の頼清徳氏が総統選に当選しました。台湾で起こることは日本にも起こりうると思って備える必要があります。あらためて日本は情報リテラシーを高める必要があります。

東京では初雪が降りました。被災地も悪天候が続いています。防衛省が借り上げた大型フェリーや2次避難所となった旅館・ホテルなど、一刻も早く安全で環境の良いところへ被災者の移動を進めたいと思えます。



叙勲伝達式

本日は木原稔防衛大臣が被災地を訪問されたため、大臣に代わって私がいくつかの公務を務めさせていただきました。

そのうちの 하나가叙勲伝達式です。アメリカ合衆国海兵隊ジェームズ・ウィルソン・ピアマン・ジュニア中將が旭日重光章を授賞され、私から勲記と副章を手交しました。

ピアマン中將は沖縄に3年半勤務、第3海兵機動展開部隊 (III MEF) 司令官として、日本とアジアそしてインド太平洋の平和のために尽力されました。沖縄県民の気持ちに寄り添い、海兵隊と地域との融和にも心を砕いてくださいました。私からも御礼を申し上げ、アメリカに帰ってからも日本をよろしくと握手を交わしました！

